

# 06 de mayo de 2024

#### **Primeras Planas**

Se estrena Birmex: 13 mmdp sin licitar

Dos cárteles controlan la tala ilegal en la CDMX

Limitan proyectos de observación electoral

El Ejército rescata en 12 minutos a soldados agredidos en combate

Natanyahu cierra el canal de noticias catari Al Jazeera

Crecen colectivos de buscadoras en 5 años; "para derribar peros de autoridad"

Blindan 33 mil fronteras norte y sur

¡Abuso!

¡Se arma la revancha!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

<u>Ovaciones</u>

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana

## Aumenta modalidad de fraude a través de supuestas entregas de tiendas virtuales

El robo de cuentas de WhatsApp a través de supuestas entregas de productos de una tienda virtual es un fraude que se ha vuelto mucho más recurrente en todo el mundo. La **Unidad de Policía Cibernética de la SSC** recibe cada semana 10 reportes, en promedio, de personas a quienes les robaron su cuenta de WhatsApp de esta manera. La suboficial de la Unidad de Policía Cibernética, Fátima Colín, explica las modalidades que han detectado para atacar a las posibles víctimas: la suplantación de identidad de empresas o textos de mensajería instantánea. <u>Diario Imagen</u>

#### Dos cárteles la tala ilegal en la CDMX

Las organizaciones criminales Cártel de Tláhuac y Don Agus han sido identificadas como las que controlan la tala clandestina de árboles en suelo de conservación en por lo menos 53 parajes, distribuidos en las alcaldías Milpa Alta y Tlalpan, según revelan informes de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la SSC**. El Universal / El Gráfico

## Despliega la GAM operativo

La alcaldía Gustavo A. Madero informó que, con motivo de la 152 representación de la Batalla de Puebla que se realizó en el Pueblo de San Juan de Aragón, se desplegaron 309 servidores públicos, 160 elementos de la **SSC**, y Policía Auxiliar, 20 elementos de la GN y 90 voluntarios, encargados de salvaguardar la integridad de todos los asistentes a esta celebración. <u>Basta / El Universal / La Jornada / El Heraldo de México / La Crónica de Hoy / La Prensa / El Gráfico</u>

## Atoran a siete implicados en sangrienta riña, en Milpa Alta

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos hombres y cinco mujeres que participaron en una sangrienta riña, donde dos personas resultaron lesionadas por disparos de arma de fuego, en las calles Justo Sierra y Atzayacatl, en el Barrio Ocotitla del Pueblo San Pedro, alcaldía Milpa Alta. <u>Basta</u>

# Apañan a mujer en el AICM con maleta cargada con droga

Uniformados de la **Policía Auxiliar** detuvieron a una mujer con una maleta cargada con bolsas de droga, en el área de revisión del Aeropuerto Internacional de la CDMX. La detenida pretendía abordar un avión con destino a Cancún. <u>Basta</u> / <u>La Prensa</u>

#### Muere al quedar prensado

Un hombre murió cuando el carro en el que viajaba como copiloto chocó contra un camión de carga en la colonia Industrial Vallejo; hay tres detenidos. Policías de la **SSC** sector Ticomán fueron los primeros en atender la emergencia. A la llegada de los paramédicos del **ERUM** brindaron la atención a las tres personas, pero determinaron que una de ellas ya no contaba con signos vitales. <u>La Prensa</u> / <u>Reforma</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Metro</u> / <u>Ovaciones</u> / <u>Diario de México</u> / <u>Basta</u>



# 06 de mayo de 2024

#### Atacó a pareja a plomazos

Efectivos de la **SSC** capturaron a un sujeto que atacó a balazos a una pareja; el hombre perdió la vida a causa de las lesiones, en la alcaldía Iztapalapa. Los hechos ocurrieron en las calles 22 y 14, de la colonia José López Portillo, quienes al llegar observaron a un hombre sobre la cinta asfáltica, así como a una mujer a su lado, ambos con visibles manchas hemáticas y heridas de bala, por lo que solicitaron los servicios médicos. Basta / La Prensa

#### Manipulaba tarjetas bancarias y fue detenida

Oficiales de la **SSC** detuvieron a una mujer que, al parecer, manipulaba diversas tarjetas bancarias en un cajero automático ubicado en calles de la colonia Granjas Modernas, perímetro de la alcaldía Gustavo A. Madero. Ante la posible comisión de un delito, los policías bancarios, en apego al protocolo de actuación policial, le realizaron una revisión preventiva, tras la cual le hallaron cuatro tarjetas bancarias de las cuales no pudo comprobar su legal propiedad. La Prensa

#### Atrapan a homicida del Centro Histórico

Elementos de **la SSC** detuvieron a un hombre señalado como probable responsable de dar muerte a un joven en la calle Francisco I. Madero y la avenida 5 de Mayo, de la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. <u>Basta</u>

#### Sujeto agrede a hijos de su pareja con puños, tablas y hasta dardos

Vecinos de la alcaldía Tláhuac exigen justicia para una niña y su hermano, quienes eran víctimas de abuso por parte de la pareja sentimental de su madre. En anonimato comentaron que reportaron los hechos y solicitaron la presencia de **elementos policiacos**, los cuales detuvieron a la madre y al agresor. Los menores fueron trasladados por paramédicos del **ERUM** a un hospital cercano. La Razón / La Prensa

#### Rastrean a asaltantes

Dos hombres fueron detenidos en la alcaldía Iztapalapa tras asaltar a un peatón, a quien amagaron con un cuchillo en la colonia Juan Escutia. Los sujetos fueron ubicados por el C2 en la Agrícola Oriental. Reforma

# Refuerzan seguridad y economía en la Ceda

La actual administración ha invertido 1,850 millones de pesos en la Central de Abasto, punto estratégico de distribución de alimentos y otros productos, con el fin de fortalecer la seguridad, sustentabilidad, infraestructura, economía circular y salud, en favor de los trabajadores. La Prensa

# Utopías, agua y seguridad

Para Aleida Alavez, candidata de Morena-PT-PVEM a la alcaldía Iztapalapa, las Utopías son un modelo para llevar cultura y deporte a la población, las cuales han generaron satisfacción a los habitantes de la demarcación, junto con obras como el Cablebús. En materia de combate a la inseguridad, Alavez dijo que si gana la elección sesionará todos los días "con las autoridades que tengan que ver con la materia de seguridad, desde la GN, la SSC, Protección Civil, Fiscalía, juzgados cívicos, para tener un conocimiento puntual de la situación en unidades habitacionales y colonias. Excélsior

#### Columna Entreciudades: Debate, voto y reinserción social / Salvador Guerrero Chiprés

Realizado el viernes pasado en el Centro Varonil de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla con representantes de la y los candidatos al gobierno de la CDMX, este ejercicio hace historia en el país y es el segundo en su tipo en América Latina. Gran esfuerzo en el detalle de la conceptualización y operación por parte del secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez** y el subsecretario a cargo del Sistema Penitenciario, Omar Reyes. La Crónica de Hoy

## Policiaco

#### Ataca de nuevo el mataperros en el bosque de Nativitas

Con signos de tortura y con órganos destrozados fue hallado el cadáver de otro perrito, en el bosque de Nativitas, en la alcaldía Xochimilco; es el tercero en lo que va del 2024 y el número 23 en ocho meses. El cuerpo del animal fue localizado la mañana del sábado. La zona fue acordonada por elementos de la **Brigada de Vigilancia Animal** de la **SSC**, en tanto peritos de la FGJCDMX acudieron al sitio para el levantamiento del cuerpo del lomito. Basta



# 06 de mayo de 2024

#### Sistema Penitenciario

#### Realizan debate en prisión

El pasado 3 de mayo se realizó por primera vez en la historia del país, un debate electoral dentro de una prisión, con la finalidad de que los reclusos en prisión preventiva puedan tener más información para ejercer su voto anticipado a partir de este lunes 6. El ejercicio se difundió en siete centros penitenciarios de la Ciudad de México. Basta / La Crónica de Hoy / La Razón

## Arranca votación de personas en prisión

Este lunes comenzarán a votar más de 30 mil personas que se encuentran en prisión preventiva al interior de 216 **Centros Penitenciarios**. Según el INE, las personas en prisión que no tienen una sentencia en firme pueden votar de manera anticipada a partir de hoy y hasta el 20 de mayo. Por primera vez, el INE implementará el Voto de las Personas en Prisión Preventiva, por lo que se aprobó la instalación de 158 Mesas de Escrutinio y Cómputo. El Heraldo de México / El Universal / Milenio / La Razón / El Sol de México / Ovaciones / Reporte Indigo

## Promovieron juicios electorales 710 internos en penales

Luego de que el INE rasuró el registro de más de 2 mil 600 personas en prisión preventiva que podrían votar en la CDMX, alrededor de 710 promovieron juicios electorales para ejercer sus derechos político electorales dentro de los penales de la capital; hasta el momento, 609 personas han ganado sus juicios para sufragar. El ejercicio de votación anticipada comenzará hoy en el Centro Femenil de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla, el Centro Varonil de Reinserción de Santa Martha Acatitla, la Penitenciaria y los reclusorios preventivos varoniles Norte, Oriente y Sur. La Jornada

# Será CDH observador de votación en prisión

Personas privadas de la libertad en la CDMX votarán, de forma anticipada, por lo que personal de la CDH observará el ejercicio de votación, que comenzará a partir de hoy. El organismo informó que observadores asistirán a siete centros penitenciarios. Reforma / El Universal

## Declinan votar 5 mil internos

De las 6 mil 961 personas en prisión preventiva que hay en la CDMX, solo mil 862 se inscribieron en la lista nominal para votar desde los centros penitenciarios. El IECM llevó a cabo talleres en los penales para que los internos se inscribieran en una lista nominal y recibieran información de los candidatos. Reforma

## **Justicia**

# Cumplen amenaza por no donar tierras ejidales

Francisco era gestor agrario en Tláhuac, hace un mes "El Beto", un exreo, lo amenazó de muerte por negarse a donarle unos terrenos ejidales, y se la cumplió el sábado. Tras recabar los indicios en el lugar y retirar el cuerpo, la FGJCDMX inició una indagatoria con el fin de ubicar a los responsables. El Gráfico

#### Acusan a panista de amenazas de muerte

En la alcaldía Coyoacán, Ricardo Rubio, quien busca su reelección en el Congreso capitalino, fue denunciado ante la FGJCDMX por amenazar de muerte a dos hombres que se encontraban cerca de un recorrido proselitista realizado por el panista. <u>Basta</u>



# 06 de mayo de 2024

**Imagen Destacada** 

